
Protokoll der SV-Sitzung am 4. November 2019 

Anwesende 

Fried Saqib, Yasmin Amjahad, Florian König, Florian Kobler, Isabell Diehl, Soufiane 
Koury, Valentin Richter, Marvin Amadzadeh, Eray Yilmazer 

Safari-Lounge 

Die Safari-Lounge soll auch für die Oberstufe geöffnet sein. Das hat eine 
Abstimmung mit einer Gegenstimme ergeben. Dazu muss mit Frau Dettweiler 
gesprochen werden. Die Armbänder sollen zukünftig verpfändet werden, da 
bereits ein Schüler seines verloren hat. 

SR-Sitzung 

Das Konzept der nächsten SR-Sitzung wird vorgestellt und weiter ausgearbeitet. 
Es sieht vor, zwei Jahrgangsgruppen jeweils etwa 4 Schulstunden mit einer 
Überschneidung von 3 Schulstunden einzuladen, damit wir altersstufenbezogene 
Diskussionen und Informationen anbieten können. Ein Termin muss noch mit der 
Schule geklärt werden, deutlicher Favorit ist der 6.12.19. 

Schulsprecherwahlreform 

Um die Möglichkeit von bis zu 3 gleichgestellten Schulsprechern zu 
gewährleisten schlagen wir ein neues Wahlverfahren vor. Bis zu 2 Kandidaten, die 
mindestens 75% der Stimmen des Erstgewählten erreichen, sind ebenfalls 
Schulsprecher. Das Verfahren wurde mit 2 Abwesenheiten einstimmig 
beschlossen. Auf der nächsten SR-Sitzung soll es dem Schülerrat zur 
Abstimmung vorgelegt werden. 

Schwarzes Brett 

Leon wird noch eine Woche Zeit erhalten, um ein Update zu dem Projekt 
“Schwarzes Brett” zu liefern. Ansonsten wird das Projekt von jemand anderem 
übernommen werden müssen. 

fairerShoppingbl.ök 

Das Projekt wird innerhalb der SV vorgestellt. 

Schülerausweise 

Aufgrund von Datenschutzrichtlinien können solche Ausweise nur unter 
speziellen Bedingungen extern hergestellt lassen werden. Wir werden uns bei 
anderen Schulen informieren, welche Erfahrungen sie sammeln konnten. 

  



Frau Rumbergers Projekt 

Wir beschließen, eine Delegation zur Vorstellung ihres Projektes zu entsenden, 
um endlich zu erfahren, was sie eigentlich vorhat. 

Briefkasten 

Da der Briefkastenschlüssel während des SV-Wechsels verloren ging, besorgten 
wir einen neuen Briefkasten. 

Protokollanten: Soufiane Koury, Florian König 


